17.L'ECOLE LA BOURIE DE CHOLET EN VISITE A LA MEILLERAIE

Ce vendredi 4 février, les élèves de l'école La Bourie de Cholet sont venus visiter la salle de La Meilleraie.

Les élèves des différentes classes ont commencé la visite par la salle de conférence de presse, où ils ont pu poser des questions à deux joueurs de l'équipe professionnelle : <u>Nicolas De Jong</u> et <u>Kadri Moendadze</u>. Ce sympathique échange s'est achevé par la dédicace du poster officiel de CB par les deux joueurs présents.

Ensuite, les jeunes enfants ont pu découvrir l'exposition retraçant l'histoire de CB depuis 40 ans : de nombreux panneaux installés autour des tribunes de la Meilleraie décrivent l'histoire du club depuis sa création en juin 1975.

Enfin, la visite leur a permis de découvrir les coulisses de La Meilleraie, notamment les vestiaires, la salle de soins, la salle de musculation ...

Enfin, les élèves ont assisté à l'entrainement collectif dirigé par <u>Jérôme Navier</u>. Entraînement qu'ils ont suivi d'un œil intéressé.

Les élèves, accompagnés de leurs professeurs, sont ensuite rentrés à l'école en bus. Nul doute qu'ils garderont **un superbe souvenir de cette visite** où ils auront découvert les coulisses du basket professionnel et de ses installations.







Deux joueurs de Cholet-Basket drôlement sympas!



Mercredi après-midi, Murphey Holloway et Rudy Jomby, professionnels de Cholet-Basket, sont venus participer à l'entraînement des jeunes de l'Abeille sportive de Neuvy. À l'issue de la séance, ils ont participé à une séance de dédicace, pour le plus grand bonheur des petits joueurs.

Ouest France – Jeudi 10 mars 2016